
Sisma  90,  Cannata  (FdI)
risponde  a  Nicita  (Pd)  e
Scerra (M5s) : “Nodo sciolto
sotto questa legislatura”
“Siamo felici che il senatore Antonio Nicita si impegni per il
territorio, ma dobbiamo chiarire alcuni punti fondamentali.
Nicita  parla  di  un  percorso  al  Senato,  ma  evidentemente
confonde le dinamiche, perché alla Camera, già da tempo, stavo
lavorando  su  altri  canali  per  raggiungere  il  medesimo
obiettivo. Magari non ne era al corrente, ma questo non cambia
il  fatto  che  proprio  durante  un  incontro  con  il  senatore
Sallemi anche lui interessatosi della cosa, mentre parlava
dell’istituzione di un tavolo tecnico, gli dissi che si stava
lavorando per superare questa ipotesi e deciso di procedere
con l’indirizzo di andare avanti su una strada più diretta,
come il pagamento entro l’anno dei rimborsi del Sisma ’90”. A
dirlo  è  Luca  Cannata,  deputato  di  Fratelli  d’Italia  e
vicepresidente  della  Commissione  Bilancio  alla  Camera,  in
risposta alle parole del senatore democratico Antonio Nicita
che seguivano un botta e risposta tra il gruppo del Pd in
Consiglio comunale a Siracusa e quello di FdI. “È importante
ribadire che questo è il Governo Meloni, il nostro Governo che
ha sbloccato una vicenda rimasta ferma per 34 anni – prosegue
Cannata -. Dopo decenni di promesse non mantenute e attese
frustrate,  abbiamo  finalmente  garantito  ai  cittadini  i
rimborsi del Sisma ’90, un risultato storico che risponde
concretamente  alle  legittime  attese  di  chi  ha  sofferto  e
atteso per troppo tempo”. Il deputato di Fratelli d’Italia
sottolinea inoltre l’importanza di un lavoro di sinergico e di
una visione chiara per il futuro del territorio: “Il nostro
approccio  non  si  basa  su  inutili  contrapposizioni,  ma  su
azioni  concrete  –  aggiunge  –  Siamo  sempre  disponibili  a
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riconoscere gli impegni di chiunque operi per il bene della
nostra comunità, tuttavia è altrettanto doveroso riconoscere
che è stato con il nostro operato e il nostro Governo Meloni a
sbloccare questa vicenda, dimostrando un’attenzione concreta e
risolutiva nei confronti del Sud e di Siracusa. Questa però
non è una gara di meriti personali e non mi piace che si sia
presa questa piega, la nostra è una sfida per il territorio e
per i nostri concittadini. Lavoriamo per risultati concreti e
i fatti, oggi, parlano chiaro. Continueremo a operare con
serietà e determinazione, senza prestare il fianco a polemiche
strumentali,  ma  concentrandoci  sul  rilancio  e  lo  sviluppo
della nostra terra”. Stesso discorso anche per il contributo
del Movimento 5 Stelle, dopo che il collega Filippo Scerra si
è sentito punto sul vivo: “così come di altre forze politiche,
è certamente utile e va riconosciuto, ma non possiamo ignorare
che il nodo è stato sciolto sotto questa legislatura – insiste
Cannata – con il Governo Meloni che ha finalmente sbloccato i
fondi residui e avviato i pagamenti. Il nostro impegno è stato
chiaro e risolutivo: un’azione congiunta tra esecutivo, MEF e
Agenzia delle Entrate che ha portato i cittadini ad ottenere
ciò che attendevano da decenni. Le interlocuzioni e i tavoli
tecnici sono importanti, ma ciò che conta sono i risultati
concreti, e oggi il merito di questo risultato è del nostro
Governo”. Cannata risponde anche ai numeri forniti da Scerra:
“I dati sui beneficiari del rimborso, così come le iniziative
passate, sono aspetti importanti, ma va chiarito che il vero
sblocco è avvenuto grazie all’intervento diretto dell’attuale
esecutivo. Abbiamo preso in mano la situazione e a garantire
le  risorse  necessarie,  dando  finalmente  una  risposta  alle
legittime  istanze  dei  cittadini  di  Siracusa,  Catania  e
Ragusa.”


